



PTA 会長
大野 正和

「子どもたちへの最大の応援の時…」

昨年度より、会長をさせて頂いております大野と申します。保護者の皆様や先生方にご指導をいただきながら未来ある宝の子どもたちのために会の運営をしまいたいと思っておりますので何卒よろしくお願い申し上げます。

振り返りますと改めまして PTA 各役員の皆様や保護者の皆様、校長先生をはじめとする先生方、そして近隣地域の皆様に支えられていることを実感し深く感謝しております。

新型コロナウイルスの位置づけも 2 類から 5 類へと変わり、いよいよ共存の知恵を発揮しながらの学校生活や PTA 活動となる事と思っております。これからの一年間、子どもたちからたくさん笑顔があふれてくる事、子どもたちが夢に向かって進む事を全力で応援する活動をして参りたいと思っております。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

活動も従来のやり方や固定観念にとらわれず、時代の変化に応じた活動を大胆に挑戦する

必要があると思います。子どもたちはこのコロナ禍で悲しい思いや苦しい思い、悔しい思いをたくさんしてきた分、可能性の知恵を絞りあらゆる価値を想像し、楽しみ方や乗り越え方を作り上げてきたと思います。その経験は間違いなくこれからの将来を進む上で力となる事は間違いありません。そんな子どもたちを心から応援することができるとは高校生の今しかないと思えます。

先日、校長先生から学校教育活動などについて教えて頂きましたが、昨年の進路で国公立大学含め進学した子が増え、「進路多様校」として進み始めてきたとの事でした。大学・短大・専門学校・就職、人によつて夢や希望もそれぞれ、決める時期もみんな違う、そんな中で進路も多様に背中を押せる学校は素晴らしい親の立場でもありがたいと思えます。終わりに重ねまして、今後とも PTA 活動へのご理解と活動へのご協力を心からよろしくお願ひ申し上げます。



「楽しい学校のために」



校長
天野 慎也

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。4月に深川東高校から着任いたしました天野と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。4月10日の入学式では160名の新入生の皆さんを西高の新たなパワーとして迎え入れました。入学より2ヶ月が過ぎ、高校生活のペースもつかみ始めている頃かと思えます。

さて、昨年度までの「西高ブランド」の再構築というビジョンを前任校長より引き継ぎ、今後は再構築から定着を目指します。今年度の学校経営方針のひとつに、「楽しい」をテーマとしました。学校は楽しく学べる場でないといけません、さらに学校に行けば楽しいとなれば最高です。「楽しい学校」を作るために生徒の皆さんには、何が必要か、何をすべきか、何を果たすべきか、どう行動すべきかを考え、話し合い、実践することが求められます。受け身で待つばかりでは得られるものは少ないでしょう。「自ら考えること」「話し合うこと」「経験、成長すること」が必要であり、それは文部科学省が求めている「主体的、対話的で深い学び」です。いろんな言い方がありますが、人にとって大切な根本は同じです。生徒の皆さんが、常に旺盛な意欲を持って知識や技術を身に付け、人とかかわり方を学び、自己を高め、進路実現することを期待し

ております。今後も保護者の皆さんと学校が連携をとりながら、教育活動を進めてまいりますので、お子さんのご指導にご理解とご協力をお願いいたします



3学年主任
高橋 美香子

「3学年のスタートにあたり」

生徒の皆さん、3年生へ進級おめでとうございます。そして保護者の皆様、昨年度も学校や学年の教育活動にご理解ご協力いただきましてありがとうございます。いよいよ高校生活最後の一年、我々3学年団は生徒の進路実現のため、また社会に出ても通用するスキルを身につけさせるため、生徒をサポートして参ります。ご家庭におかれましてもご支援ご協力のほど、どうぞ宜しくお願いします。

その学校がどういう学校かを知るためにはよく「3年生」を見れば分かると言われるように、服装や態度、行事への取り組み、そして進路結果など。否応なく色々な人から注目が集まります。そして下級生も先輩たちを注目でいます。先輩の行動規範は3年生が基準です。後輩は3年生の部活での様子、行事での活躍、登下校の会話など、先輩の言動をチェックしています。私は皆さんに先輩たちのよき手本であつてほしいと願います。そして何より先生たちは皆さんに、部活動最後の大会や最後の行事、進路実現に向けての取り組みなど、高校生活を笑顔で締めくくってほしいと願つて

います。そのために色々アドバイスしていきたいと考えています。ラスト一年、良い形で終わられるよう、共に頑張りましょう。



2学年主任
2年A組担任
加茂久貴

「学校の模範としての自覚を」

今年度2学年主任を務めさせていただきました。2年A組担任加茂久貴と申します。よろしくお願ひ致します。日頃より保護者の皆様には多大なるご支援、ご協力を賜り、御礼申し上げます。

入学以来生徒は、様々な場面で我々の期待を良い意味で裏切る活躍を見せてくれました。上級生をも上回る、パワーと行動力で学校生活を楽しんでいただように思います。高校2年生は、様々な表現で揶揄される時期でもあり、我々教員の関わり方が非常に重要になると自覚しております。生徒の主体性が最大限伸びるように、一生懸命指導したいと思っております。ご理解、ご協力よろしくお願ひします。

また、今年は見学旅行が控えています。当日は生徒にとっても我々教員にとっても思い出深い楽しい旅行となるよう、日常の指導を大切に、良好な人間関係の構築、個々の自己指導力の向上を目指し指導に当たりたいと思っております。1年間様々な場面でお力添えいただく場面があると思っておりますがよろしくお願ひします。

「新たなスタートに寄せて」



1学年主任
1年A組担任
福土直尚

義務教育を終了し、新たな気持ちで入学式を終えてから2ヶ月ほど経ちました。新入生たちは新しい環境に慣れるために、一生懸命物事に取り組んでいる最中です。毎週何かしらの行事等があり、いろんな話を聞く機会があることから、それを理解し、自分のものとするための情報量はかなり多いものであると思ひます。その大変さにもかかわらず、1人1人が熱心に話を聞き、理解しようとする、そのような姿勢は未来に対する期待が持てます。1学年通信にも書かせてもらいましたが、生徒たちの「何か出来なかったことが、出来るようになった」という経験を通して自信を身につけられるような取り組みを進めて参りますので、保護者の方におかれましては、家庭での心身のサポートをよろしくお願ひします。

「スタートライン」



1年B組担任
白田 曉史

今年度、1年B組の担任を担当します白田曉史と申します。3年目になりますが、生徒の皆さんと同じ気持ちで日々の学校生活を大

切にしたいと思ひます。

高校生活においての3年間は、社会人に向けてのスタートラインです。学んだことや経験したことを活かしながら、卒業後のゴールを目指して欲しいと思ひます。スタートした皆さんには、「どうせ無理」「どうせくだから」と初めから諦めてほしくありません。成功も失敗も自分を成長させていく大切な経験となりますので、部活動や勉強と何事にも積極的に挑戦してください。

保護者の皆様には様々な場面で、学校教育にご協力いただくことがあると思ひます。生徒の充実した学校生活のために、保護者の皆様と連携して取り組みたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひします。

「一念通天」



1年C組担任
竹内 孝

人にはそれぞれ夢があり、それが叶うかどうかは自分の情熱にかかっていると思ひます。もちろん情熱だけでは夢は叶えられませんが、少なくとも弱気になつては夢は逃げていつてしまふでしょう。夢を実現できる人はほんの一握りですが、その人たちに共通していることは、迷わずに信じた道を真っ直ぐに歩んだということです。みなさんにとつての新たな岐路は1年半先ですが、やるべきことをしっかり身につけ、努力する癖をつけて欲しいと思ひます。

自分の内面を相手にわかつてもらうために

は、ある程度の時間が必要になってきます。社会に出ると、多くの場合に人は表面的なことで判断されてしまいます。内面が見られる前に表面的なことが見られるのです。こんな話しをするのは、時期尚早と思ひますが、今から社会に出るための準備期間を一步ずつ歩んでいくためには決して早い話ではないと思ひます。

「1学年のスタートにあたり」



1年D組担任
太田洋正

1年生のクラスを担当するのは、約9年ぶりという事で今はひよつとすると新入生のみなさんより緊張しているかもしれません。その9年前から初めて胆振地方で生活しているわけなのでそういう意味では、新入生のみなさんは私の先輩ということになります。一方、3年前から勤めているこの苫小牧西高校で、私は学校のことについても地域のことに ついてもいろいろなることを学び、発見してきてきました。お互いに教えられること、教え合うべきことが少なからずあると思ひます。私は教えることも好きですが、新しい考え方を知ることでも好きですから、この学校で活動しているあいだは学び続け、できればみなさんの将来に役立つ何かを与えられる存在でありたいと思ひます。お互いに精進しましょう。

新着任紹介

苫小牧西高等学校に着任しました。よろしくお願いいたします。

①前任校 ②西高生の印象 ③一言・抱負等

校長 天野 慎也

- ①深川東高等学校
- ②気持ちよい挨拶、親しみある雰囲気
- ③素晴らしい可能姓を秘めた西高生の力を伸ばすため、そして「楽しい」学校づくりのため教育活動に取り組みます。引き続き保護者の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。



教頭 阿部 正行

- ①恵庭南高校（定時制）
- ②元気に明るく挨拶ができる生徒が多い。生徒間で思いやりのある声がけや行動ができる。
- ③前々任教校を含めて3年間定時制勤務でしたので、大人数の生徒数に圧倒されました。西高校は交通の便もよく、生徒も教職員も活気がある学校だと感じています。保護者の皆様にはPTA事務局としてもよろしくお願いいたします。



竹内 孝 (理科)

- ①北海道苫小牧工業高等学校
- ②適度な男女比で華やかさがある学校だと思います。
- ③生徒のために頑張ります。



菅藤 将之 (理科)

- ①北海道平取高等学校
- ②元気、明るい
- ③初めまして。この度着任いたしました菅藤（かんとう）と申します。保護者の皆様と協力しながら生徒一人ひとりの成長をサポートしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



工藤 尋 (国語)

- ①北海道室蘭東翔高等学校
- ②明るく活発、挨拶が良い。元気に声をかけてきてくれるので、楽しいです。
- ③高校教育が大きく変わって来ているので、ついて行くのが大変ですが、生徒に元気をもらって頑張ります。よろしくお願いいたします。



山本 園子 (指導実習助手)

- ①苫小牧南高等学校
- ②とても話しやすく、素直な生徒のみなさん。
- ③家庭科の実習や理科の実験のサポートをします。早く学校に慣れて、生徒のみなさんと一緒に勉強したいと思っておりますので、気軽に話しかけてください。どうぞ、よろしくお願いいたします。



藤澤 義照 (事務主任)

- ①伊達緑丘高等学校
- ②生徒さんは、みんなあいさつを元気に、礼儀正しくされておりまして。明るく元気な生徒さんたちという印象をうけました。
- ③事務という立場で学校運営が潤滑にいくように心がけながら頑張りたいと思います。不慣れなことも多々ありますが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



田岡 拓磨 (事務員)

- ①苫小牧西高等学校が初任地です。
- ②苫小牧には数回程度しか来た事がありませんが、西校の生徒さんは元気で明るい！という印象です。
- ③学校の事務員は初めて経験するので非常に緊張しておりますが、生徒の皆さんが楽しい学校生活を送れるようにサポートできるよう頑張りたいです。そのために、まずは日々の業務に一日でも早く慣れるよう頑張ります！



***** 令和4年度 離任された教職員 *****

〈転出〉			向山光晴	事務主任	江別高校
高橋 豊	教 頭	札幌西高校	舟山亮太	事 務 員	宗谷振興局
岡本 徳治	理 科	札幌北陵高校	〈退任〉		
板橋 尚哉	英 語	中標津高校	新山雄士	校 長	
清水 健太	理 科	滝川工業高校	稲垣 絵美	指導実習助手	

